## **TODO**Alicante

## Las hogueras infantilles se forman en primeros auxilios y buen uso de la pirotecnia

La Escuela de RCP del Colegio de Enfermería de Alicante imparte una formación para afrontar posibles problemas de salud que pueden producirse durante la celebración de las fiesta



Presentación en rueda de prensa de la iniciativa. TA



## **Todo Alicante**

Alicante

Miércoles, 29 de mayo 2024, 10:35





La Escuela de RCP del Colegio de Enfermería de Alicante ha impartido una jornada formativa dirigida a las hogueras infantiles de la Federació de les Fogueres de Sant Joan titulada «Jornada de primeros auxilios y buen uso de la pirotecnia». En ella, los asistentes han podido formarse para poder afrontar posibles problemas de salud que pueden producirse durante la celebración de las fiestas aprendiendo técnicas de reanimación cardiorrespiratoria y primeros auxilios; junto a ello, se contó con un taller en el que se instruyó sobre el buen uso de la pólvora.

La jornada contó con la asistencia de David Olivares Cortés, presidente de la Federació de les Fogueres de Sant Joan, de la vocal III del Colegio de Enfermería de Alicante, Rosa María Bustos Martínez, y de la Bellesa del Foc Infantil, Martina Lloret Rocamora.

Esta actividad estuvo dividida en una amena explicación teórica, talleres prácticos sobre los aspectos indicados y en conocer de primera mano cómo funciona una ambulancia de urgencias. La Escuela de RCP del Colegio de Enfermería de Alicante contó con diferente material didáctico, como un muñeco para realizar compresiones torácicas.

La citada actividad formativa se enmarca dentro de la vertiente social de la Escuela de RCP dirigida a dar cumplimiento a la misión educadora de las enfermeras para poder afrontar aquellos problemas de salud en los que las personas puedan implicarse, para lo cual se forma a los colectivos sociales interesados en ello.

## 8 años de trayectoria

El Colegio de Enfermería de Alicante cuenta desde 2016 con una Escuela de RCP nacida con la finalidad de crear un órgano específico de formación dentro del programa formativo del Colegio y de desarrollar sus objetivos y planes específicos de una forma concreta con la finalidad de ser un referente formativo autorizado en la provincia de Alicante.

Los profesionales formados a través de la Escuela de RCP del Colegio pueden, bien actuar como instructores para dar cursos en esta materia, ampliando así sus posibilidades laborales, bien formarse para aplicar las técnicas y procedimientos adecuados en una situación de parada cardiorrespiratoria.

La Escuela de RCP tiene dos vertientes. Una vertiente profesional, con formación reglada, y una vertiente social, con formación no reglada, en la cual se enmarcan actividades como la descrita anteriormente.

Sigue el canal de TODO Alicante en WhatsApp

Desde su entrada en funcionamiento la Escuela de RCP del Colegio de Enfermería de Enfermería de Alicante ha formado a unas 2.000 enfermeras en cursos de soporte vital básico y soporte vital avanzado, transporte sanitario y soporte vital avanzado en traumas, así como a más de 4.000 ciudadanos a través de acciones formativas en entidades de mucho impacto social, como Semana Santa, Hogueras de San Juan, asociaciones de consumidores, casas de acogidas, residencias, etc... La Escuela de RCP del Colegio está abierta a ofrecer este tipo de actividades formativas a aquellos colectivos sociales que lo soliciten.

